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Protokoll über die Generalversammlung (GV) des Vereins „Walker Fußballclub“ am 29.05.2023 

Beginn: 20:30, Clubhaus ASKÖ Froschberg 

 

Da zum tatsächlichen Beginn der GV um 20:40 Uhr keine Beschlussfähigkeit gegeben war (< 50% der 

ordentlichen Mitglieder anwesend), wurden jene Punkte der Agenda vorgezogen, die keine 

Beschlussfähigkeit benötigten. 

 

1. Bericht des Kassiers über das Jahr 2022 (Agenda Punkt 4) 

Stubsi berichtet, dass wir das Jahr 2022 durch das erweiterte Angebot wie erwartet/geplant einem 

negativen Saldo abgeschlossen haben. Konkret mit einem Minus von € 1.574,-. (Einnahmen 8.010 

Euro und Ausgaben von 9.584 Euro) bei einem Kontoendstand 2022 von 6.399 Euro.  

 

Die wesentlichen Einzelposten sind: 

Spielbetrieb: Socca 5 (€ 3.996,-), Pichling (€ 810,-), Auwiesen (€ 227,-), Froschberg (€ 500,-), BORG 

Halle (€ 548,-), Turniere (€ 175,-) 

Gaststätten: Weihnachtsfeier (€ 1.668,-), HV (€ 577,-) 

Sonstiges: Dressen Sponsoring an Mitglieder (€ 639,-) 
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Eine Vorschaurechung für 2023 zeigt ebenfalls einen negativen Saldo und damit einen weiteren 

Verbrauch des Guthabens. Damit ist es ohne zusätzliche Einnahmen nicht möglich den derzeitigen 

Betrieb (Basis 2022) und die geplanten zusätzlichen Angebote langfristig, eigentlich ab 2024, zu 

finanzieren. 

 

2. Bericht des Rechnungsprüfers (Agenda Punkt 5) 

Geri überprüfte Stubsis Angaben und kontrollierte stichprobenartig einige Rechnungen. Er konnte 

keine Unregelmäßigkeiten feststellen. 

 

3. Bericht Kampfmannschaft (Agenda Punkt 7) 

Zazi berichtet über die aktuelle Situation in der Meisterschaft. Aktuell befindet sich die 

Kampfmannschaft auf Platz 3 von jetzt noch sieben Mannschaften. Anatolia wurde nach 

Fehlverhalten im Herbst für die Frühjahrsmeisterschaft ausgeschlossen. Einzig gegen die beiden 

davor klassierten Teams wurde verloren (2x Thalheim, 1x Eschenau). 

Eventuell wird noch ein Spiel strafverifiziert, weil ein Spieler eingesetzt wurde, der im Spiel gegen 

Anatolia seine dritte gelbe Karte erhalten hat. Es wurde angenommen, dass diese durch die 

nachträgliche Strafverifizierung der Anatolia-Spiele nicht zählt. In der Torschützenliste liegt Flo 

aktuell auf Rang 3 (8 Tore), zweitbester Walker-Torschütze ist Alex mit 4 Treffern. 

Insgesamt wurden 32 Trainings mit sehr guter Trainingsbeteiligung abgehalten. 

Erfreulich ist, dass wir mit Sascha Kurz einen neuen Torhüter haben, der eine wichtige Rolle im Team 

einnehmen kann. Sehr positiv ist auch, dass wir über einen sehr großen, motivierten und auch 

verlässlichen Kader verfügen, wodurch die Trainingsqualität durchwegs hoch ist (mind. 10 – 20 Leute 

je Training) und sogar schon zweimal Spielern für ein Meisterschaftsspiel abgesagt werden musste 

(max. 16 Spieler möglich). Sehr positiven Einfluss darauf haben auch die ehemaligen Spieler von 

Schwarz-Weiß Linz, die nach deren Auflösung bei uns weiterspielen. 

Zazi bittet, dass jemand statt ihm zur Meisterfeier nach Heiligenberg fahren kann (24.6., 19 Uhr). 

Faso möchte das gleich konkretisieren, worauf sich Mani bzw. Benji dazu bereit erklären. Zazi legt 

auch einen Termin dafür in der App an. 

Weiter erklärt Zazi noch die internen Entscheidungswege, etwa zur Aufstellung in den 

Meisterschafts-Spielen. Prinzipiell werden Entscheidungen nie von einer einzelnen Person getroffen, 

sondern immer von der sportlichen Leitung und dem Mannschaftsrat diskutiert. Dazu gehören Zazi 

und Christian sowie einige aktive Meisterschaftsspieler. 
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4. Allfälliges – Kassier Stellvertreter (Agenda Punkt 9.1.) 

In der letztjährigen GV wurde die Frage gestellt, warum jede Position im Vorstand auch einen 

Stellvertreter hat, nur jene des Kassiers nicht. Prinzipiell wurde das nicht als nötig erachtet und es 

gab bei dieser GV auch keinen Interessenten dafür. Damit wird es zunächst auch künftig keinen 

Kassier Stellvertreter geben. 

 

5. Allfälliges – Turnier (Agenda Punkt 9.2.) 

Pfanni berichtet über die Planungen zur Ausrichtung eines Walker Turniers. Vorab entschuldigt er 

sich nochmals (auch in Vertretung von Berni und Emily) bei Lobo und Christian für den nicht 

wahrgenommenen Besprechungstermin. Im Organisationsteam herrscht nun eine Jetzt-erst-recht 

Stimmung. 

Als Termin ist der 02.09.23 geplant. Aktuell läuft die Suche nach einem Platz im Linzer Stadtgebiet. 

Lobo wird sich nach dem Steg-Platz erkundigen, Pfanni fragt am Linz AG Platz und am Stamm Platz 

nach. Das Turnier in Linz auszurichten, hätte den Vorteil einer einfacheren An- und Abreise (ev. 

Abendprogramm nach dem Turnier). Sollte das aber nicht möglich sein, bleibt als Alternative noch 

Rottenegg. 

Der grobe Plan steht und auch die To-Do’s sind zugeteilt (Platz fixieren, Absprachen treffen, 

Budgetierung, Emily hat Connection zur Gastro). Im weiteren Verlauf möchte Pfanni ein konkretes 

Budget für das Turnier, um besser planen zu können. Updates zum aktuellen Stand werden über die 

WalkerFC-App erfolgen. 

 

6. Feststellung der Beschlussfähigkeit (Agenda Punkt 1) 

21:02 Uhr – Folgende 22 Mitglieder sind anwesend: 

Alex, Ali, Benji, Buzi, Christian B., Christian H., Chris H., Faso, Felix, Fips, Flo, Geri Wa., Hanson, Hansi, 

Lobo, Mani, Mario, Pfanni, Prilli, Roman, Stubsi, Zazi, ,  

 

Es sind weniger als 50% der ordentlichen Mitglieder anwesend, aber da nun eine halbe Stunde seit 

Beginn verstrichen ist, ist die Beschlussfähigkeit lt. Statuten gegeben. 

 

7. Genehmigung des Protokolls der GV vom 25.04.2022 (Agenda Punkt 2) 

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 
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8. Genehmigung der Tagesordnung/Agenda für GV am 29.05.2023 (Agenda Punkt 3) 

Die Tagesordnung/Agenda wird einstimmig genehmigt. 

 

9. Abstimmung über die Entlastung des Kassiers (Agenda Punkt 6) 

Die Entlastung des Kassiers erfolgt einstimmig (Geri hat den Antrag gestellt). 

  

10. Aktuelle Finanzsituation, Budget 2024, Trainingssituation für die laufende Sommersaison und 

Planung für Wintersaison 23/24 (Agenda Punkt 8) 

Stubsi gibt einen Überblick über das Jahr 2024, wenn wir bei den aktuellen Einnahmen das gleiche 

Angebot (Borg, ÖTB Rufling (14-tägig), Froschberg, Auwiesen, Soccer5) bieten. 

Die Ausgaben belaufen sich auf ca. € 14.000,- bei nur ca. € 8.000,- Einnahmen. 

 

Diese Rechnung ergibt sich aus: 

32x Soccer5 Legenden 

6x Soccer5 KM in den Ferien 

Borg (gebucht von Oktober – März, ca. € 500,-) 

40x Auwiesen (je € 96,-) 

15x ÖTB 

Dazu kommen noch der Platz am Froschberg (500 Euro), Ausgaben in Gaststätten (z.B. 

Weihnachtsfeier: 

 

ca. € 2.000,-) und sonstige Aufwendungen (Turnier, Schiedsrichter, DSG-Beitrag, Dressenwaschen, 

etc.: ca. € 2.000,-) 

Geri wirft ein, dass er persönlich ÖTB nicht unbedingt bräuchte, wobei das nur einen eher geringen 

Betrag ausmacht. 

Bei manchen Punkten kann auch gar nicht genau geplant werden, da es z.B. bei Soccer5 unsicher ist, 

ob das nach dem Sommer überhaupt noch existiert. 

Es wird über Einsparungspotential diskutiert und dass manches, wie Auwiesen und Soccer5, sogar 

parallel läuft. Das Borg würde Lobo auf keinen Fall aufgeben, weil das immer unsere Reserve ist. 
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Tatsächlich ist es so, dass beim aktuellen Angebot bereits Auwiesen und Soccer5 unsere gesamten 

Einnahmen schlucken. 

 

Lobo fasst nochmal zusammen: 

Am Montag stehen zwei Möglichkeiten zum Kicken zur Verfügung, am Mittwoch kann am Stamm 

Platz gespielt werden, donnerstags KPMG bzw. Rufling und am Wochenende in der Meisterschaft. 

Alex betont ebenfalls nochmal, dass es ein sehr breites und auch hochwertiges Angebot seitens des 

Vereins gibt, das auch sehr gut besucht und angenommen wird. Auch Zazi ist aufgefallen, dass wir 

eigentlich ein Luxusproblem haben und immer sehr viele Leute angemeldet sind. Andere Vereine in 

der Liga könnten davon nur träumen. 

  

Alex bringt es nochmals auf den Punkt: das angesparte Polster aus der Corona-Zeit ist bald 

aufgebraucht. 

Da trotz Erhöhung der Mitgliedsbeiträge ab 01.07.2023 auf € 18,- (Vollzahler) / € 10,- (ermäßigt) das 

Budget für 2024 grenzwertig ist, bringt Stubsi seinen Vorschlag zum Soccer5-Sponsoring der 

Legenden. Dabei können die Kosten für einen Termin von einer einzelnen Person übernommen 

werden. Im Gegenzug werden ihm die Getränke danach bezahlt. 

 

Christian H. macht nochmals darauf aufmerksam, dass das Angebot des Vereins wirklich riesig und 

dafür auch der erhöhte Mitgliedsbeitrag noch günstig ist. Immerhin müsste man mit mindestens 

€ 15,- / Woche rechnen, würde man Auwiesen, Soccer5 etc. selbst bezahlen müssen. Die letzten 

Erhöhungen des Mitgliedsbeitrages fanden 2013 und 2018 statt. 

 

Alex betont, dass viele Ideen im Vorstand diskutiert wurden und die sportlichen Leistungen immer im 

Vordergrund standen, also möglichst beibehalten werden sollen. Einsparungspotential liegt z.B. in 

der Weihnachtsfeier, wenn diese nicht im Kremstalerhof sondern bei Becks stattfindet. Die Legenden 

sollen weiterhin wöchentlich Soccer5 und am Froschberg spielen können, die KM bis November und 

ab Februar in Auwiesen. Dazwischen im BORG (ca. 6x). Es wurde nur mit kalkulierbaren Beträgen 

gerechnet, also ohne mögliche Turniereinnahmen oder Soccer5-Sponsoring. 

Zazi wirbt für allgemeine Sponsorbeiträge, egal in welcher Höhe. Als Gegenleistung können u.a. 

Transparente des Sponsors aufgehängt werden und natürlich wird er auf der Website angeführt. 
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Geri möchte wissen, ob die Erhöhung des Mitgliedsbeitrags auch die inaktiven Legenden trifft, 

woraufhin Lobo ihm erklärt, dass wir, so wie bisher, den Inaktiven nicht aktiv nachlaufen und sie zu 

einer Erhöhung zwingen. 

Christian B. schlägt vor, intern mehr Druck aufzubauen, um Veranstaltungen zu organisieren, die 

zusätzliche Einnahmen bringen. 

Lobo erhöht seinen Dauerauftrag umgehend auf € 19,08. 

 

Felix wirft die Frage auf, warum nicht gleich auf € 20,- / € 10,- erhöht wird. Benji meint KM-Spieler 

könnten allgemein etwas mehr zahlen. Das wird aber abgelehnt, weil die Beiträge innerhalb des 

Vereins einheitlich sein sollen. Felix’ Vorschlag wird von den Anwesenden durchwegs positiv 

gesehen. 

 

Es folgt der Antrag auf Erhöhung der Mitgliedsbeiträge ab dem 01.07.2023 auf € 20,- / € 10,-. 

Allerdings mit einer Evaluierung 2024, ob der Mitgliedsbeitrag in dieser Höhe gehalten werden 

kann/muss. Unsicherheitsfaktoren in der Kalkulation sind z.B. Soccer5 (ob überhaupt noch gespielt 

werden kann, sonstige Preisentwicklungen, etc.). 

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Lobo erhöht seinen Dauerauftrag auf € 20,08. 

 

11. Allfälliges – Weihnachtsfeier (Agenda Punkt 9.3.) 

Die Weihnachtsfeier wird am 01.12.2023 bei Becks im Game & Dine stattfinden. 

 

Abschließend erklärt sich Stubsi bereit einen Soccer5-Termin der Legenden zu sponsern. Lobo und 

Faso werden ebenfalls einen Termin übernehmen. Der Zahler geht frei. 

 

 

Ende: 21:48 

Schriftführer: Ali 


